

# Sporthallenordnung

## (Große Sporthalle, Gymnastikhalle)

Alle Kursleitenden sind verpflichtet, folgende Regeln einzuhalten, von Teilnehmenden einzufordern und zu kontrollieren. Bei Verstoß können sie Teilnehmende vom Kurs ausschließen.

1. Ein sportlicher, fairer und wertschätzender Umgang untereinander wird von allen erwartet.
2. Es besteht keine Haftung für persönliche Gegenstände seitens der Universität Koblenz samt ihr angegliederter Institute und Betriebseinheiten.
3. Das Hallenpersonal und ggf. die von der Zentralen Einrichtung des Allgemeinen Hochschulsport und des Institutes für Sportwissenschaft der Universität Koblenz beauftragten Kursleitenden üben das Hausrecht aus und deren Anweisungen ist Folge zu leisten.
4. Die Hallen sind nur mit nicht färbenden Hallensportschuhen, rutschhemmenden Strümpfen oder barfuß zu betreten. Für Inliner-, Skater- und Rollschuhsport gilt, dass eine konsequente Trennung zwischen Straßen- und Hallen-Sportgeräten eingehalten wird, nur transparente, den Bodenbelag nicht färbende Laufrollen und keine Stopper an den Inlineschuhen verwendet werden dürfen.
5. Teilnehmende dürfen nur in Rücksprache mit der Übungsleitung Materialien und Geräte aus den Schränken und Räumen herausnehmen. Es ist den Teilnehmenden untersagt, sich eigenmächtig zu bedienen.
6. Sportgeräte sind vor Gebrauch auf Funktionssicherheit zu prüfen. Erkennbar defekte Geräte dürfen nicht verwendet werden und Schäden bzw. Mängel sind unverzüglich dem Hallenwart zu melden.
7. Für Getränke sind ausschließlich verschleißbare bruchsichere Flaschen zu benutzen. Zur Vermeidung von Abdrücken dürfen Flaschen nicht auf Sportgeräte (Bänke, Kästen usw.) abgestellt werden. Der Konsum von Rauschmitteln inkl. das Rauchen sind im Bereich des Sportgebäudes untersagt.
8. Material/Taschen/Kleidung usw. sind aus Sicherheitsgründen nicht vor und hinter die Eingangstüren (Fluchtwege) zu stellen.
9. Tore sind in der Halle aus Sicherheitsgründen mit jeweils 2 Handschrauben nur befestigt aufzustellen.
10. Während der Unterrichts / Kurszeit ist auf der Tribüne Ruhe zu halten.
11. Es ist untersagt, Fahrräder, Roller sowie motorisierte Fahrzeuge jeglicher Art in den Fluren, Kabinen und Räumen und auf dem gesamten Gelände der Sportstätten (dies gilt insbesondere auch unter dem Vordach und Vorplatz der Sporthalle) außerhalb der dafür explizit vorgesehenen Fahrradständer und Parkflächen abzustellen.
12. Das Aufladen jeglicher Endgeräte ist an den Steckdosen in der Sporthalle und der Umkleiden untersagt. Dazu gehören insbesondere E-Bikes, Smartphones, Laptops usw.
13. Nach dem Kurs:

### Große Sporthalle (H 014)

- ▶ ist das gesamte Material an den dafür vorgesehenen Platz zu räumen
- ▶ Trennvorhänge sind hochzufahren
- ▶ Bänke auf der Tribünenlängsseite und auf der Eingangsquerseite abzustellen. Die Bänke nicht vor den Türen zu den Ausgängen und den Geräteräumen platzieren und aus Sicherheitsgründen nicht übereinanderstapeln.
- ▶ Kleine Kästen Leder auf Leder bzw. Füße auf Füße stapeln.
- ▶ Alle Tore werden im Flur an der Hallenlängsseite auf Torwagen geparkt. In jedem Wagen werden die 4 zur Befestigung benötigten Handschrauben in die vorgesehenen Halterungen gesteckt.
- ▶ In Geräteräumen Schränke abschließen, Licht ausschalten und Geräteraumtore schließen.

### Gymnastikhalle (H 013)

- ▶ nach jedem Kursende Außentür schließen und Licht ausschalten.
- ▶ Tür der Musikanlage durch Zudrücken schließen.

# Sports hall regulations

(large sports hall, gymnastics hall)

All course instructors are obliged to comply with the following rules, to demand them from participants and to monitor them.

1. Everyone is expected to treat each other in a sporting, fair and respectful manner.
2. The University of Koblenz and its affiliated institutes and operating units are not liable for personal items.
3. The hall staff and, if applicable, the course instructors appointed by the General University Sports Center and the Institute of Sports Science at the University of Koblenz exercise domiciliary rights and their instructions must be followed.
4. The halls may only be entered with non-staining indoor sports shoes, non-slip socks or barefoot. For inline skating, skating and roller skating, a consistent separation between street and indoor sports equipment must be maintained, only transparent wheels that do not stain the flooring and no stoppers on inline skates may be used, and participants may only remove materials and equipment from the lockers and rooms in consultation with the training supervisor.
5. Participants are prohibited from using sports equipment without authorization and must check it for functional safety before use.
6. Sports equipment must be checked for functional safety before use. Visibly defective equipment may not be used and any damage or defects must be reported immediately to the hall attendant.
7. Only sealable, unbreakable bottles are to be used for drinks. In order to avoid bottles must not be placed on sports equipment (benches, boxes, etc.). The consumption of intoxicants, including smoking, is prohibited in the area of the sports building.
8. For safety reasons, material/bags/clothing etc. must not be placed in front of or behind the entrance doors (escape routes).
9. For safety reasons, gates in the hall may only be set up with 2 hand bolts fastened in each case
10. Quiet must be maintained in the stands during lessons / course times.
11. It is prohibited to park bicycles, scooters and motorized vehicles of any kind in the corridors, cabins and rooms and on the entire grounds of the sports facilities (this also applies in particular under the canopy and forecourt of the sports hall) outside the bicycle racks and parking areas explicitly provided for this purpose.
12. Charging of any end devices is prohibited at the sockets in the sports hall and changing rooms. This includes in particular e-bikes, smartphones, laptops, etc.
13. After the course:

## Large gymnastics (H 014)

- ▶ Teams must move all equipment to the designated place
- ▶ Raise the divider curtains
- ▶ Place benches on the long side of the stands and on the short side of the entrance. Do not place the benches in front of the doors to the exits and the equipment rooms and, for safety reasons, do not stack them on top of each other.
- ▶ Stack small boxes leather on leather or feet on feet.
- ▶ All goals are parked on goal trolleys in the corridor on the long side of the hall.
- ▶ In each trolley, the 4 hand screws required for fastening are inserted into the brackets provided. Lock the cupboards in the equipment rooms, switch off the lights and close the equipment room doors.

## Gymnastics hall (H 013)

- ▶ Close the outside door of the gymnastics hall after each class and switch off the lights.
- ▶ Close the door of the music system by pressing it shut.